



## 西東京市立栄小学校

令和4年2月28日(月)  
西東京市栄町2-10-9  
TEL 042(423)0276  
<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-sakae/index.html>

令和3年度のおわりにあたって

校長 長尾 信一

11月の開催を2月に延期し、満を持して開催することのできた展覧会が先日終了しました。人数や時間の制限などの感染症対策をとりながらの実施となりましたが、多くの皆さまにご来場いただき、ありがとうございました。たくさんの方に喜んでいただけたことを感じ、今年の文化的行事を展覧会にしてよかったと感じております。

学校が3か月間休校になったのはちょうど2年前の今頃でした。あれからまる2年が経とうとしていますが、ワクチンができたとはいえコロナとの日々はまだ続いています。今年度もまた移動教室は中止となり、運動会も計画をさらに縮小しての実施となりました。2学期と3学期に実施したオンライン授業は合わせて7週間にもなりました。学校公開や土曜授業、保護者会も中止となることが多く、結局今年度実施できた学校公開は1回のみでした。

多くの変更や中止、我慢を保護者の皆様、地域の皆様、そして子どもたちにお願しなければならぬ毎日でしたが、ご理解いただき、協力いただいたことは感謝の気持ちでいっぱいです。

また、これまでの栄小の歴史の中で、地域の皆様との連携や協働は欠かすことのできないものでした。しかし今年もほとんどの催しが中止や縮小、紙面開催となり、悔しさと申し訳なさでいっぱいです。最近はそれに加えて、これまでの文化が途絶えてしまうのではないかという危機感も感じるようになりました。安全連絡会や避難所運営協議会、社会福祉協議会、育成会、防犯協会、そしてPTAの皆様、保谷苑や近隣の幼稚園、保育園、小中学校の皆様、「子どもたちのために」という思いで紡いできたこれまでの実践については、形は変わっても枯らしてしまうことのないように、これからもつないでいきたいと思っています。

さて、令和4年度もコロナを意識した毎日ですが、これまでの経験を生かしつつ、これからの教育活動を創り出し、子どもたちに未来を生き抜いていく力を育てていかなければなりません。今は全職員の力を結集して、来たる年のために気持ちを新たにしているところです。

まだ数週間残っている今年度ではありますが、年度の終わりにあたり、栄小学校を支えてくださったすべての皆様に感謝申し上げます。どうもありがとうございました。そして次年度も変わりなくご支援くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

最後に6年生保護者の皆様、これまでの長きにわたり本校へのお力添えをありがとうございました。中学校での毎日が充実した素晴らしいものになることを願っております。状況が変わらなければ3月25日、第52回卒業式を挙行いたします。簡略化した形での実施となり人数制限もございますが、ぜひご参列ください。

### 3月の行事予定 (数字)は学年

読朝読書 朝全校朝会 学朝学習 集集会

日	曜	行事等
1	火	読
2	水	集
3	木	安全指導・安全点検 6年生を送る会
4	金	学
5	土	
6	日	
7	月	集 委員会(5,6)
8	火	読
9	水	
10	木	学
11	金	学
12	土	
13	日	
14	月	集
15	火	読 音楽鑑賞教室(5)
16	水	
17	木	学 理科見学(4)
18	金	学
19	土	
20	日	
21	月	春分の日
22	火	読 校外学習(6)
23	水	給食終 大掃除 昼休みなし 13:50 下校(5以外) 卒業式準備(5)14:30 下校
24	木	修了式 2時間授業(1~5) 卒業式予行 4時間授業(6)
25	金	卒業式(6)
26	土	
27	日	
28	月	春季休業始 ~4/5
29	火	
30	水	新年度 4月6日(水) 始業式・入学式
31	木	

※避難訓練が予告なしで行われます

~今月の生活目標~  
『学校をきれいにしよう』

### 3年生 オンライン社会科見学

3年生は、今年度2回目となるオンライン社会科見学を行いました。

今回は、教室と「麒麟ビバレッジ湘南工場」をオンラインで繋ぎ、製品についての説明やペットボトルを作る工程などについて動画を見たり、話をしてもらったりしました。また、事前アンケートで児童から出た質問にも答えていただきました。

実際に担任が工場の制服を着たり、ペットボトルの材料となる素材を触ったりと、体験的な場面もあり、実際に工場見学に行ったような体験をすることができました。



担任が制服を着ました。

興味津々でたくさん手が挙がりました。

### 5年生オンライン社会科見学

社会科見学で行く予定だった「明治なるほどファクトリー」のオンライン見学を行いました。実際に行くことはできませんでしたが、よく目にするチョコレートのお菓子がどのようにできるのか、映像を通して学ぶことができ、とても充実した時間となりました。

チョコレートの歴史や、チョコレートは昔飲み物だったことなど、知らないこともたくさん知ることができました。

「これからはチョコレートを食べる時に、今回学んだことを思い出しながら食べたい。」と感想を述べていました。



### 校内書写展の様子

1月に校内書写展を行いました。感染症対策のため、保護者の方に見ていただく機会がもてなかったのですが、子供たちはお互いの作品を見て回りました。各クラスの優秀作品を東側の昇降口に掲示しました。



### 一斉メール更新について

事務班担当

「令和4年度の登録更新のお知らせ」

一斉メール配信システムの年度更新の作業についてお知らせします。お手数をおかけしますが、以下のようにお願いいたします。

令和4年3月28日～4月5日の間に、学年進級作業を行います。

1. 在校生（現1～5年生）で現在登録されている方は、こちらで進級作業を行います。再登録の作業は不要です。
2. 現1・2・4年生はクラス替えがありますので、4月6日～4月11日の間にクラス名の変更をお願いいたします。（これまでの受信メールを1つ開き、そのページの一番最後に「保護者情報の変更・解除」がありますので、そこから変更してください。）
3. 卒業生（現6年生）は、こちらで削除します。削除は卒業アルバム配付終了後の予定です。  
※未登録の方は、登録をお願いいたします。  
※アドレスの変更やセキュリティ強化等で、メールが受信されない状況が続くと登録が削除される場合があります。ご注意ください。  
ご不明な点は、副校長までお知らせください。